♣ Me gustaría realizar un breve texto dando mi opinión sobre todo esto y dando un mensaje para todos aquellos sanitarios y para todos aquellos afectados por el coronavirus.

Es el siguiente:

## Palabras en aplausos:

Eran días bonitos y dulces los cueles no sabíamos que eran, echando de menos el viento en mi sólida piel hemos de permanecer aislados, aunque no tanto como vosotros, sé que muchas personas ahora mismo sienten que no les queda nada por lo que luchar o por lo que levantarse cada mañana, deberías mirar al cielo desde la ventana o desde cualquier sitio y preguntarte ¿que esta pasando?, muchos no valoramos todo lo que día a día nos da la vida y lo afortunados que somos algunos de poder tener lo que tenemos.

Porque cada instante se convierte en una eternidad y cada segundo se transforma en un largo viaje por algo que no deseamos, por todo esto deberíamos dedicar 5 minutos al día en dar gracias a dios por todo aquello que somos y nunca perder eso que muchas personas pierden al levantase un día cualquiera, algo que no se puede tocar pero parece mas fuerte que cualquier otra cosa, eso que dicen de que lo último que se pierde en este mundo es la FE, la simple palabra de dos letras que para muchos se puede llegar a perder por un familiar enfermo, malas noticias, etc.... Porque un día una persona me dijo: "mira

al cielo y volverás a sentir esa esperanza que básicamente te da la vida", Creo que es eso lo que motiva cada día a todos esos sanitarios que se levantan a las tantas de la mañana y se acuestan o a veces ni si quiera lo hacen por seguir ayudando o simplemente anteponiendo su brazo a otras personas, dando su vida, arriesgándola a todas esas personas que no conocen de nada. Porque de eso se trata la vida, ¿Quién diría hace 6 meses que nos encontraríamos en esta situación?, al fin y al cabo esto lo creamos nosotros, aunque para suerte la nuestra tenemos dos opciones:

Ser fuerte e ir con la cabeza bien alta o seguir triste y preguntándote cosas que lo más probable es que nunca sepas, ¿y tú?, ¿Qué decides?

¡¡¡¡Animo sanitarios y afectados vosotros podéis!!!!